

Jugendzentrum Oase startet mit vielen Angeboten ins neue Jahr



Das Jugendzentrum Oase am Chrieschwitzer Hang hat nach einer Pause zum Jahreswechsel seit Mittwoch vergangener Woche wieder für Besucher geöffnet. Durchschnittlich 30 junge Leute, so wie Florian (rechts), meist Jugendliche

der Klassen 5 bis 8 – schauen täglich in der Freizeiteinrichtung vorbei und nutzen die verschiedenen Angebote. Sie werden von drei Mitarbeitern und wechselnden Praktikanten begleitet. Zum Auftakt am Mittwoch waren das Sozialpä-

dagogin Lisa Menge (2. von rechts) und die Praktikanten Celine und Judit (von links). Sie stießen auf das neue Jahr an. Geöffnet ist der offene Treff montags bis freitags jeweils in der Zeit von 13 bis 19 Uhr. |lie

FOTO: ELLEN LIEBNER